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LE GOÛT ET… C’EST TOUT !

CHARNEL EST UNE MARQUE DU RÉSEAU LE SAINT

Envie de sérénité ? 
Optez pour le robot de tonte 

BRIEC - PLOUDANIEL - PLOUGUIN
ST POL DE LÉON / LE FAOUËT (56)

02 98 85 13 68

VENTE • RÉPARATION • LOCATION

• Surface de tonte max. : 1 500 m²
• Pente : 45 %
• Rendement : 83 m²/h
• Batterie : Li-ion
• Poids : 11,6 kg

1 359€TTC

1 599€TTC

ROBOT TONDEUSE MIIMO HRM310

Offre valable jusqu’au 31/12/2024

Garantie 5 ans à 1€

Pose du robotOFFERTE !

SUPPLÉMENT AU NUMÉRO 
DU JEUDI 28 NOVEMBRE 2024.

NE PEUT ÊTRE VENDU SÉPARÉMENT.



INTERVIEW DE KENNY LALA 

« Kenny, avant le match de Ligue des Champions, 
l’équipe sortait d'une semaine de trêve, c’était 
important de souffler ?
Oui, c'est sûr, reposer les organismes et aussi la tête, 
je pense qu'on en avait besoin après ce faux-pas à 
Montpellier qui nous a fait un peu mal. Il a fallu repartir 
sur une bonne base et je pense qu'on repart plutôt pas 
mal sur les séances d’entraînement. 

À titre personnel, comment te sens tu ?
Je suis en forme, je me sens bien, après je fais tout ce qu'il 
faut pour. On a quelques éléments à notre disposition 
qu'il faut savoir prendre en compte pour optimiser la 
récupération. Même mentalement je me sens bien et 
malgré tout, avec du recul c'est bien ce qu'on fait depuis le 
début de saison. Il y a plusieurs points encore à vraiment 
corriger mais ce n’est pas facile d'enchaîner tous ces 
matches. L’équipe est assez novice avec ce nouveau 
rythme. Mais on peut encore mieux faire, on le sait.

Cette année, on se rend compte que le championnat 
Ligue 1 est serré…
On ne va pas dire qu'on est dans une mauvaise 
période, car c'est un championnat cette année malgré 
tout très serré, on voit les petits qui battent les gros, et 
d’autres qui ont un peu moins de difficultés. De notre 
côté, il va falloir continuer à avancer avec toujours 
notre état d’esprit qui est magnifique. C'est ça la 
vérité du foot, ça permet de, garder tout le groupe 
soudé et de même dans des moments un peu plus 
durs avec notamment nos 2 dernières défaites, ne 
pas trop cogiter négativement. Il ne faut pas oublier 
d'où on vient, on sait que c'est difficile de sortir de 
cette phase compliquée en championnat, ça peut être 
difficile mentalement mais il faut savoir rester soudés, 
continuer à travailler ensemble. Ça a l'air simple 
comme ça quand je le dis mais c'est le plus dur. Il 
faut parfois des moments difficiles pour pouvoir créer 
quelque chose ensemble, que chacun prouve à ses co-
équipiers qu’il est là pour eux. Mais pour le moment, 
ça ne nous sourit pas dans les 2 compétitions, c’est 
comme ça, on ne peut pas tout avoir dans la vie. 

Tu enchaînes les matchs depuis ton arrivée au club, 
ça te fait du bien d’avoir cette confiance du coach ?
J’ai 33 ans mais je joue au foot pour ça aujourd'hui, 
pour repousser mes limites, savoir jusqu'où je peux 
aller, et plus le temps passe, mieux je me sens, mieux 
j'arrive à comprendre mon corps, mieux j'arrive à me 
reposer, à me nourrir. Ce sont des choses qui font 
qu’on arrive à performer dans la durée. Je suis satisfait 
de moi sur ça. Après sur le terrain, j’apporte toute mon 
expérience offensivement comme définitivement. 
Ça fait du bien d’avoir la confiance et de pouvoir 
s’épanouir. Moi je me considère comme un soldat. 
Et c’est à l’image de l’état d’esprit du groupe, on 
vient d’en bas pour rester en haut. Personne ne va 

rien nous donner, c’est à nous d’aller le chercher. Et 
pour ça il faut des soldats, des soldats de caractère. 
Les adversaires ne nous attendent plus de la même 
manière, ils ne nous voient plus comme des petits.

C’est aussi la rançon des performances du club…
Oui, ils nous voient maintenant comme des moyens/
grands. Mais j’avoue, on aime bien quand on nous 
laisse de côté, qu’on reste tranquille et qu’on ne 
s’occupe pas de nous. Et nous, on arrive, on casse 
les pronostics, c’est ça qu’on aime. On brille par les 
résultats mais nous on aime rester dans l’ombre. Nous 
on joue, on fait ce qu’on à faire. Et si ça ne se passe pas 
bien, on apprend encore de nos erreurs pour mieux 
travailler le prochain combat.

Quel relation entretiens-tu avec le jeune Luck 
Zogbé ?
Elle se passe bien. J’ai toujours eu une relation spéciale 
avec les jeunes. Je n’ai jamais eu de problèmes avec 
la concurrence, au contraire c’est quelque chose de 
bénéfique pour avancer. Luck a beaucoup de qualité, 
notamment dans le secteur défensif, costaud en 1 
contre 1, offensivement, il a du feu dans les jambes. 
Après il est jeune, il se bride un peu pour ne pas faire 
d’erreurs. Et c’est normal, il y a la pression du résultat. Il 
a, à mes yeux, toutes les qualités pour devenir un bon 
latéral droit. 

On reçoit le RC Strasbourg ce samedi, club que tu 
connais bien pour y avoir évolué 4 saisons…
Je ne connais plus grand monde là-bas, un peu dans 
le staff. C’est un club pour qui j’ai beaucoup de respect. 
J’aime bien le projet qu’ils essaient de mettre en place 
tout en gardant leur ADN. C’est une ville qui aime son 
club, qui vit football. Au niveau de leurs supporters, 
je les mets dans le Top 5 au niveau national. C’est 
quelque chose d’à part là-bas le RC Strasbourg, à 
l’image d’ici à Brest. J’espère qu’on finira la semaine 
avec un beau succès à la maison. » 

« JE ME CONSIDÈRE 
COMME UN SOLDAT »

« IL NE FAUT PAS OUBLIER 
D'OÙ ON VIENT »

« ON PEUT ENCORE MIEUX 
FAIRE, ON LE SAIT »
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Cadre dans le vestiaire et sur le terrain, 

Kenny Lala est l’un des piliers de l’effectif 

brestois. Depuis son arrivée à la pointe 

bretagne, il a rarement cédé sa place de 

défenseur sur le côté droit brestois. À 

33 ans, il est au top de sa forme. Tout en 

confiance, il souligne l'importance de 

garder le bon état d'esprit collectif face 

aux défis d'un championnat serré. Sérieux, 

impliqué et travailleur, il revient sur les 

performances du groupe brestois avant 

d’affronter le RC Strasbourg, club qu’il 

connaît bien pour y avoir évolué 4 saisons.



PLACE AUX  PHOTOS OFFICIELLES 3

Toute la délégation du Stade Brestois s’est réunie le 

mercredi 30 octobre au Centre d'instruction naval de 

Brest pour réaliser les photos officielles de la saison 

2024-2025. 

Devant le lycée naval, établissement relevant du ministère de la Défense, 
les dirigeants, staffs et joueurs ont pris la pose pour le poster officiel, avant 
de se rendre dans le prestigieux salon Richelieu, où sont habituellement 
remis les prix et les galons, pour le cliché de Ligue des Champions.

Le Stade Brestois tient à remercier le capitaine de vaisseau Pierre Favé au 
commandement du Centre d’instruction naval de Brest et ses équipes 
pour leur accueil.

Centre marine La villeneuve
06 07 58 28 11
CSMV-brest.recrutement.fct@def.gouv.FR

Les posters de la Ligue 1 McDonald’s seront bientôt 
disponibles au stade et en kiosque en partenariat avec le 
Télégramme. Le poster de la Ligue des Champions sera lui 
disponible à la Boutique Officielle. Nous vous tiendrons 
informés prochainement des sorties des différentes 
publications.



BLACK FRIDAY
6 MOIS À 9,90 /mois *

€

Brest Port - Brest Plouzané - Brest Guipavas - Quimper - Lorient
keepcool.fr

immédiat ou en prélèvements mensuels : d’un abonnement PRIME à 9,90 euros les 6 derniers mois, précédés de 6 mois à 34,99 euros par mois ; 5 euros supplémentaires 

par mois selon la zone géographique. Hors frais de Starter pack d’un montant de 89 euros à régler à la première inscription, et hors frais de participation annuelle à 

personnes physiques, non échangeable, non remboursable, même partiellement, non cumulable avec toute opération en cours. DG Développement, SAS au capital de 

91.000€, 230 Chemin des Valladets - 13006 Éguilles, RCS Aix-en-Provence 533 988 580. Social sports club = club de sport convivial

STADE BRESTOIS 29

NANTES N’Y 
ARRIVE PAS

AUXERRE, C’EST 
DU SÉRIEUX

Défait par le Havre AC sur la 
pelouse du stade de la Beaujoire 
dimanche dernier (0-2) le FC Nantes 
clôture une bien triste année 2024 
à domicile. En effet, les hommes 
d’Antoine Kombouaré ont perdu 12 
de leurs 15 matches au Stade de la 
Beaujoire en compétition officielle 
en 2024 (1 victoire, 2 nuls). Un triste 
bilan faisant des Canaris la pire 
équipe d’Europe à domicile sur la 
période. 

ENTRAÎNEUR
LIAM JAMES ROSENIOR

ENTRAÎNEUR
ERIC ROY

Victorieux du RC 
Strasbourg sur sa 
pelouse dimanche 
dernier (2-1), l’OGC 
Nice de Franck 
Haise n’en finit 
plus de grimper depuis 2 mois. 
En effet, les partenaires de 
Melvin Bard viennent de signer 
un 8e match consécutif sans 
défaite et sont ainsi invaincus 
en Ligue 1 McDonald’s depuis 
le 14 septembre dernier face à 
Marseille. Mieux encore, le GYM 
est l’équipe ayant pris le plus 
de points après avoir mené au 
score en championnat cette 
saison à égalité avec le Stade de 
Reims (8).

ARBITRE ASSISTANT 1 
LUDOVIC REYES

ARBITRE ASSISTANT 2 
JULIEN GARRIGUES

ARBITRE REMPLAÇANT 
AURELIEN PETIT

ARBITRE CENTRAL 
ROMAIN LISSORGUE
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JOURNÉE 13

GARDIENS
30   GRÉGOIRE COUDERT
40   MARCO BIZOT
50   NOAH JAUNY

6   EDIMILSON FERNANDES
8   HUGO MAGNETTI
9   KAMORY DOUMBIA

20   PIERRE LEES-MELOU
21   ROMAIN FAIVRE
26   MATHIAS PEREIRA LAGE
28   JONAS MARTIN
45   MAHDI CAMARA

10   ROMAIN DEL CASTILLO
11   AXEL CAMBLAN
14   MAMA BALDÉ
17   ABDALLAH SIMA
19   LUDOVIC AJORQUE
34   IBRAHIM SALAH

FÉLIX LEMARÉCHAL  6
ANDREY SANTOS  8

SEBASTIAN NANASI  15  
PAPE DIONG  17

JUNIOR MWANGA  18
HABIB DIARRA  19
TIDANE DIALLO  35

ABDOUL GUEMISSONGUI OUATTARA  42

DIEGO MOREIRA  7
MILOS LUKOVIC  9

EMANUEL EMEGHA  10
MOÏSE SAHI DION  11

OSCAR PEREA  20
DILANE BAKWA  26
JERÉMY SEBAS  40
RAYANE MESSI  47

DJORDJE PETROVIC  1

ROBIN RISSER  16

KARL JOHAN JOHNSSON  30      

THOMAS DELAINE  3

SAÏDOU SOW  4

ABAKAR SYLLA  5

CALEB WILEY  12

GUELA DOUÉ  22

MAMADOU SARR  23

YONI GOMIS  25

MARVIN SENAYA  28   
ISMAËL DOUJOURÉ  29

EDUARD SOBOL  77

Moins en réussite au stade 
Vélodrome depuis le début 
de la saison, l’Olympique 
de Marseille voyage 
extrêmement bien. Vainqueurs du 
RC Lens samedi dernier au stade 
Bollaert-Delelis, les hommes de 
Roberto De Zerbi ont remporté 6 de 
leurs 7 matches à l’extérieur depuis 
le début de l’exercice, une première 
dans l’histoire du club phocéen. La 
seule équipe à avoir fait tomber l’OM 
loin de ses bases ? Le RC Strasbourg 
le 29 septembre dernier au stade de 
la Meinau (1-0). Costauds.

Promu en début d’exercice, l’AJA n’en 
finit plus d’étonner. Face à Angers, 
les Icaunais ont non seulement signé 
une 3e victoire consécutive (1-0) mais 
portent leur série à 5 rencontres 
sans défaites (4 victoires, 1 nul sur la 
période). Après avoir mal commencé 
la saison, les homme de Christophe 
Pélissier compte aujourd’hui 19 points 
au compteur, Leur meilleur total dans 
l’élite à ce stade de la compétition 
depuis l’exercice 2009/10 sous Jean 
Fernandez. À l’époque, l’AJA avait 
terminé 3e en fin de saison. Retour ?

REÇUS 6/7

RENCONTRES DE 
LA 13ÈME JOURNÉE

VEN. 29 NOVEMBRE

DIM. 1ER DÉCEMBRE

SAM. 30 NOVEMBRE

20:45 LENSREIMS 

17:00 ANGERSLE HAVRE

17:00 NICELYON

15:00 LILLEMONTPELLIER

20:45 MONACOMARSEILLE

17:00 ST-ÉTIENNERENNES

17:00 AUXERRETOULOUSE

4 5

CLASS. CLUB PTS J DIFF
1 PARIS SG 32 12 +26
2 MONACO 26 12 +11
3 MARSEILLE 23 12 +11
4 LILLE 22 12 +8
5 NICE 20 12 +11
6 LYON 19 12 +3
7 AUXERRE 19 12 +2
8 REIMS 18 12 +4
9 LENS 17 12 +1
10 TOULOUSE 15 12 -1
11 STRASBOURG 13 12 -3
12 BREST 13 12 -6
13 ST-ÉTIENNE 13 12 -14
14 LE HAVRE 12 12 -13
15 RENNES 11 12 -6
16 NANTES 10 12 -5
17 ANGERS 10 12 -8
18 MONTPELLIER 7 12 -21

CLASSEMENT APRÈS LA 12ÈME JOURNÉE

2   BRADLEY LOCKO
3   ABDOULAYE NDIAYE
5   BRENDAN CHARDONNET
7   KENNY LALA

12   LUCK ZOGBE
22   MASSADIO HAÏDARA
23   JORDAN AMAVI
25   JULIEN LE CARDINAL
44   SOUMAÏLA COULIBALY

DÉFENSEURS

MILIEUX
MILIEUX

ATTAQUANTS

ATTAQUANTS

GARDIENS

DÉFENSEURS

4 des 6 derniers buts du 
Stade Brestois en Ligue 1 
ont été marqués à la suite 
d’un coup de pied arrêté. 
Les Ty-Zefs ont inscrit 9 buts 
sur cette phase de jeu en L1 
2024-25, au moins 2 de plus 
que toute autre équipe. Le 
dernier en date ? La superbe 
tête d’Abdallah Sima sur 
la pelouse de l’AS Monaco 
vendredi dernier. Dominants.

Brest tout en précision

Tous travaux 
d’accès difficiles 
en hauteur et 
sur cordes

Les Aiglons prennent 

leur envol RC STRASBOURG ALSACE

SAM. 30 NOVEMBRE 2024 • 19H 

PARTENAIRE DU MATCH

21:00 NANTESPARIS SG



LES ÉTUDES POUR DEVENIR 
ANALYSTE DU JEU
Maxime Flaman : De mon côté, j’ai un master 
en préparation physique obtenu en STAPS ainsi 
qu’un diplôme universitaire d’analyste du jeu. Mais 
au delà des diplômes, le métier d’analyste du jeu 
s’apprend sur le tas. Par exemple, j’ai été formé sur un 
logiciel qui est aujourd’hui complètement obsolète. 
C’est aussi la qualité de ce métier où l’on doit 
continuellement apprendre et progresser.

Florian Coz : J’ai la même formation que Maxime, 
puis je suis arrivé au Stade Brestois en tant que 
stagiaire, sous la direction de… Maxime ! Désormais, 
ça fait 5 ans que je suis au club. C’est un métier assez 
générationnel. Lorsque je suis sorti d’études, il n’y 
avait pas énormément de diplômes qui préparaient à 
ce métier. Aujourd’hui ce n’est plus pareil, le métier se 
structure. 

POURQUOI AVOIR DÉCIDÉ 
DE DEVENIR ANALYSTE DU JEU ?
MF : J’ai eu le choix entre continuer dans la 
préparation physique ou devenir analyste. J’ai opté 
pour le second choix parce que je me sentais plus 
en phase avec ce métier, plus en phase avec ce que 
j’aime. J’aime savoir et comprendre comment on 
peut poser des problèmes à l’adversaire, ses forces 
et ses faiblesses. C’est un métier où nous avons la 
chance de pouvoir être sur le terrain malgré tout. 

FC : De par mon expérience d’éducateur, une vision 
de jeu est née chez moi. Un analyste du jeu a ce 
besoin de connaissance, de pouvoir encore être sur 
le terrain. On ne cesse d’apprendre au fil des saisons, 
au fil des discussions avec les entraîneurs et leurs 
adjoints. J’aime comprendre les choses, observer les 
adversaires et surtout comprendre le jeu. C’est un 
métier passionnant. 

QUELLE EST VOTRE « SEMAINE TYPE » ?
FC : Avoir une semaine d’avance, c’est la base, sinon 
il n’est pas possible de s’en sortir. Notre répartition 
des tâches nous permet d’avoir un meilleur timing. 
Nous regardons entre 6 et 8 matches de chaque 
adversaire. Nous nous répartissons les rencontres 
afin d’optimiser le temps. En fin de semaine, après 
chaque rencontre, nous visionnons le match dans la 
foulée pour faire un retour au staff dès le début de la 
semaine suivante. 

MF : Nous avons toujours une semaine d’avance par 
rapport au match que nous jouons le week-end. 

Par exemple pour Monaco, nous avons présenté la 
vidéo uniquement au staff le vendredi de la semaine 
précédent le match. À Barcelone, nous allons 
présenter Strasbourg au staff. C’est un mécanisme à 
avoir, mais cela demande une certaine organisation. 
Ensuite, nous échangeons sur les forces et les 
faiblesses de l’adversaire, puis un premier montage, 
puis ensuite nous affinons encore notre rendu afin 
d’avoir 10 à 12 minutes de vidéo. Ces dernières vont 
être utilisées pour les différentes causeries d’Éric Roy 
avant la rencontre concernée.

ANALYSER LA LIGUE DES CHAMPIONS 
MF : C’est une question de savoir. Nous n’avons pas 
les connaissances des championnats étrangers. Par 
exemple Barcelone a changé d’entraîneur cet été 
donc même si nous avions regardé 15 matches de la 
saison dernière, tout à changé cette année, y compris 
certains joueurs. De ce fait, avant chaque match de 
Ligue des Champions nous regardons 1 à 2 matches 
de plus par rapport au championnat afin de connaître 
le système, l’équipe et tout ce qui s’en suit.

FC : Nous regardons les datas de l’équipe qui nous 
donnent des indications sur la manière de jouer, puis 
ensuite nous nous attardons sur les compositions, 
les systèmes de jeu. Ensuite après tout ça, nous nous 
axons sur la vidéo afin de dégager dans un premier 
temps les grandes idées offensives et défensives de 
l’adversaire.

S’ADAPTER AU NOUVEAU RYTHME
FC : J’avais l’habitude de travailler seul, et je n’avais 
jamais expérimenté de travailler à 2, mis à part 
lorsque j’étais stagiaire à mes débuts. Heureusement, 
à mon sens nous avons su trouver notre rythme de 
travail et la bonne répartition des tâches assez tôt 
dans la saison. Ça nous a permis de correctement 
nous organiser et ainsi d’avoir le temps de faire les 
analyses. Ce qui nous manque, c’est le temps. Il 
faut optimiser au maximum ! Même en retour de 
déplacement, nous travaillons dans l’avion.

MF :  Travailler à 2 offre plus de souplesse. Seul, on 
peut faire moins, mais c’est logique. Tout dépend de 
la vision de l’entraîneur par rapport à l’utilisation de la 
vidéo ! Mais avec Florian, nous essayons de creuser au 
maximum pour avoir le plus d’informations possible 
du futur adversaire. Il faut être le plus précis possible.

L’AVENIR DE L’ANALYSTE DU JEU
MF : Aujourd’hui la data analyse prend de plus en 
plus de place. Elle peut être complémentaire avec la 
vidéo, mais elle fait tellement avancer le travail que 
la vidéo prend moins de place. À l’époque, il fallait, 
notamment en Angleterre avoir le plus possible 
d’analystes du jeu dans le staff. Aujourd’hui la mode 
est passée, même si on aura toujours besoin d’un 
analyste.

FC : Il faudra toujours un opérateur, quelqu’un qui 
gère, même avec l’arrivée de l’intelligence artificielle 
notamment. Ce sera peut-être des compétences 
à développer au fur et à mesure des années avec 
l’arrivée de l’IA dans le monde du football.   

« C’EST UN MÉTIER PASSIONNANT »

INTERVIEW DE MAXIME FLAMAN ET FLORIAN COZ - ANALYSTES DU JEU 6
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À 36 et 28 ans, Maxime Flaman et 

Florian Coz forment la paire d’analystes 

du jeu du Stade Brestois pour cette 

saison 2024-25. Déjà passé par le club, 

Maxime est revenu en Finistère cet été 

tandis que Florian a débuté en 2020. 

Focus sur ce métier de l’ombre devenu 

incontournable au sein des staffs 

techniques professionnels.

Florian Coz avec Kenny Lala Maxime Flaman
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À l’occasion de la réception du RC Strasbourg, 
le Stade Brestois affirme son soutien à tous les 
personnels soignants qui se mobilisent pour notre 
santé sur le territoire finistérien. Pour les remercier, 
ce samedi, le service oncologie du CHU de Brest sera 
mis à l’honneur avec une soixantaine de soignants 
invités à la rencontre de Ligue 1 McDonald's.

Pour la confrontation des 
Brestois face au club alsacien, 
le Stade Brestois offrira 12 000 
épées de Pirates en mousse aux 
supporters pour brandir bien 
haut leur soutien aux Rouge & 
Blanc ! Toujours sur le thème des 
Pirates, une dégustation de cocktails 
(sans alcool) sera organisée dans 
les chalets des tribunes Foucauld 
et Arkéa. Un jeu de « Coffre au 
trésor » sera également mis en place 
pour gagner des places de matches de 
Ligue 1, tonnerre de Brest !

LE STADE BRESTOIS TOUJOURS 
SUPPORTER DE SES SOIGNANTS 

À L’ABORDAGE !! !

LES ÉCHOS DU STADE 7

Inscrivez-vous à la Breizh Barre - Start People organisée 
à la mi-temps du match Brest – Strasbourg ce samedi. 
La barre transversale n'ayant pas été touchée lors de 

la dernière rencontre, c’est donc un lot de 3 500 € qui 
vous est proposé, en bon d'achat dans tous les magasins 

E.Leclerc du Finistère, partenaires du SB29.

Rendez-vous sur le site officiel SB29.bzh  
pour vous inscrire. Bonne chance à tous !

LA BREIZH BARRE

Comme chaque année, le Téléthon est de 
retour en 2024 le vendredi 29 et le samedi 30 
novembre. Grand événement caritatif national, 
il permet à l’association AFM-Téléthon de 
récolter des dons et venir en aide aux victimes 
et aux familles de patients atteints de maladies 
neuromusculaires et qui soutient la recherche. 
Sur le thème Tous bâtisseurs, le Stade Brestois 
soutient campagne du Téléthon 2024 dans 
le Finistère nord avec l’un de ses parrains, 
Jason Grandy, médaillé de bronze aux jeux 
paralympiques (discipline judo) qui nous fera 
l’honneur de donner le coup d’envoi du match 
Brest-Strasbourg.
Pour faire un don et participer à la cagnotte, 
contacter le 3637, numéro unique, pour faire 
part de votre promesse de don. Vous recevrez 
ensuite à votre domicile une enveloppe 
affranchie dans laquelle vous pourrez renvoyer 
votre chèque du montant de votre don.

LE TÉLÉTHON 2024 À L’HONNEUR ! 

La Brestoise double médaillée des Jeux 
paralympiques de Paris (natation), Emeline Pierre, 
nous fera l’honneur de donner le coup d’envoi 
de la rencontre Brest - Strasbourg, aux côtés de 
notre autre sportif brestois Jason Grandry. 

EMELINE PIERRE AU COUP D’ENVOI ! 

Ce lundi 18 novembre avait lieu au Centre de 
l'Armoricaine un moment d’échange avec nos 13 
clubs partenaires. L'occasion de leur présenter 
un bilan et le nouveau cycle des saisons à venir. 
Remerciements à Olivier Auriac, son staff et ses 
joueurs, qui ont pris le temps de présenter le 
fonctionnement de la formation U19, notamment 
lors des matches de Youth League.

SOIRÉE CLUBS PARTENAIRES 
DU STADE BRESTOIS 29

ZONE DE KERGARADEC
BREST

VALLÉE DU LECK
LANDERNEAU

VALLÉE DU LECK - LANDERNEAU

HOMMES

& FEMMES




